

かぜっこだより



令和5年 4月14日 第2号

文責:納所小学校長 益田 宏



入学おめでとうございます!

4月12日(水)、入学式を行いました。元気でかわいい1年生8名が加わり全校児童 60名となりました。入学式では、1年生に「納所小学校を好きになってほしい」「お兄さん、お姉さんのいいところをまねしてほしい」という2つのことをお願いしました。入学式の翌日から上級生と一緒に元気に登校して、あいさつがしっかりできています。教室でも良い姿勢で担任の話を聞いていました。最初の授業の後半では養護教諭から学校でのトイレの使い方を教えてもらいました。これからいろいろなことを体験すると思いますが、1年生の友達と協力しながら、また、上級生から助けてもらいながら「納所小学校がすき」になってほしいです。



13 日(木)の朝の様子です。運動場 で遊んだ後、教室で担任の話をしっ かりと聞いていました。

「学習のきまり」を確認しました



学校では、"筆箱に入れておく物"や"ノートを使うときのきまり"など、発達段階に合わせて学習のきまりを設けています。学年グループごとに"きまり"を記載した「まなびのホップ(低学年)・ステップ(中学年)・ジャンプ(高学年)」を教室に掲示しています。年度当初にクラスで"きまり"の確認をしていますので、ご家庭でも学用品の準備などこの"きまり"をもとにしていただけるとありがたいです。

※「まなびのホップ・ステップ・ジャンプ」 は今年度各家庭に配布しますので目を通されてください。

役員会へのご出席ありがとうございました

4月10日(月)、第1回育友会役員会を実施しました。各専門部の計画、校区民運動会(5月21日)、除草作業(5月13日〈土〉15時~)などについて確認・協議を行いました。役員の皆様1年間よろしくお願いします。

今年もそろっています!



今年もトイレのスリッパがきれいに揃っています。新学期のスタートからとても気持ちが良いです。

入賞おめでとう!!

【極真空手佐賀支部 若獅子会 第3位】

5年生 さん

学級開き



4月7日(金)、各学年で学級開きが行われました。自己紹介や今学期頑張りたいことなどを発表していました。"ワカメが苦手"など、友達のことでこれまで知らなかった新たな発見もあったようです。クラス替えはありませんが、学年が上がることで気持ちはリフレッシュされています。『がんばりたいこと』が継続できるように指導・支援をしていきます。

よろしくお願いします!



4月7日(金)、赴任式を行い転入の4人の先生と対面しました。先生からの自己紹介を聞いた後、校歌を歌って歓迎しました。また、前回のお便りでは未定としていた ALT が決まりました。名前は"マリア ドローレス ヴァン マーセヴィン"です。4月11日から英語の指導をしています。授業でビンゴゲームなどをしてすぐに子供達と仲良くなっていました。

お花ありがとうございました



入学式に飾るためのお花をたくさんいただきました。保護者の皆様ありがとうございました。おかげで、たくさんの花に囲まれた入学式となりました。

給食が始まりました



今週から給食がスタートしました。昨年 度までは、机に飛沫防止シールドを付けて いましたが、今年度から外しています。ま だ以前のようにグループで机を寄せてとは いきませんが、少しずつコロナ禍前の学校 生活が戻ってきています。

【お願い】先日学校からのお便りでお伝えしていました通り、今年度から給食準備時に着るエプロンは、全児童用準備をして1年間個人用として使用するようにしています。エプロンを持ち帰ったときは洗濯をよろしくお願いします。なお、全児童に配布しているためエプロンの<u>予備はありません</u>。紛失等にはお気を付けくださいますようお願いします。